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期货操作的技术面、基本面、情绪面、政策面、资金面、疫情影响，而核心依然是
资金管理

当前的期货市场，需要更多的细化操作，因为市场结构的整体转变，我也经常去看
技术面，但是多以周线和月线
结合看，关于技术，压力有可能变成支撑，支撑也有可能变成压力，这个变化也是
在短期很容易产生转变的，基本面来讲，一定是去关注长期的，这里并不是说短期
不值得关注，是因为关注一个大的周期更容易成功。

情绪面，情绪是动态的，期货
的操作也是千千万万个人的情绪的结合，情绪面是非理性的，这里很难把控，多数
时候是超过预期的。

政策面，这个是突发性的，需要考虑的是影响的周期和持续性，这个不可预测，这
也是难以把控的，所以这个时候要分别去看，而基本面也会因为政策影响产生转变
。

资金面，这个是我之前很少去提及的问题，但是这里我们必须要注意，因为当前的
期货沉淀资金
跟以前比起来多的不是一个量级，而期货的涨跌还是资金影响，涨跌取决于资金，
但是资金现在很多时候不大关注基本面，他们在真空期发动行情，快速而又坚决，
所以当商品的涨跌跟你的预测反向的时候，你不要去找那么多原因，因为这个时候
是混沌的。

那么疫情影响是我们之前没有考虑过的，这里的结构也会发生一些比较微妙的变化
，只不过常态化没有以前那么犀利，这更多的是对投资者心态的转变，对供需的影
响也是动态的。

那么讲了这么多，似乎从哪个点去切入都不具备确定性，只是相对而言，而从操作
上来讲，我们更应当关注的是资金的管理，对于多数投资者，我认为基本面是你的
核心，而什么为基本面，其实就是从供需切入，这属于内在，而外在的复杂多变性
需要时间去历练，这属于期货操作的敏感性。

资金管理也是建立在大的方向不出大的纰漏，通过加减仓来控制风险度，期货最忌
讳的是在短期内多空都做，很容易蒙蔽双眼。我们每个人都曾经或者现在赚了一些
超过自己认知范围的钱，却以为自己找到了期货的致胜密码，我们再次去谈的时候
，是不是应当考虑怎么样更接近成功的灯塔，所谓捷径，就是离成功最近的那条路
，任何时候，你接触期货，就必须去承受那种磨难，你必须经历，才有那种刻骨铭
心的记忆，你才能够成长。献给每一个期货人，任何时候，资金管理是第一位，一
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切的一切，他是你成功路上的源泉！

所有风险控制，都是围绕着
本金展开。在保住本金的前提下，识别交易机会，尽最大的可能获利！
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